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ACTA N. º006-CERO CERO SEIS 1 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL 31 DE ENERO DEL 2 

2023 3 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 4 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 5 
Chimborazo, hoy miércoles, 31 de enero del 2023, siendo las 9h05                                                                                                      6 
previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo 7 
Descentralizado Municipal del cantón Guamote se reúnen en Sesión ordinaria los señores/as; 8 
MANUEL YUQUILEMA, ROSA QUISHPE, SEGUNDO GUASHPA, ROSA COPA, E ISABEL 9 
PACA, Concejales del GADMCG, Dr. Antonio Fray Procurador Sindico del GADMCG y Abg. 10 
Marlene Caín Ortiz, secretaria general de Concejo del GADMCG  respectivamente, para tratar los 11 
puntos del Orden del día constantes en la CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL 12 
QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y 13 
APROBACIÓN DEL ACTA Y RESOLUCIONES DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL24 DE 14 
ENERO DEL 2023. 3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN 15 
QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 4. CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LA COMISIÓN 16 
DE OBRAS PUBLICAS Nº 001-C-GADMCG-2023, SUSCRITO POR LA SRA. ROSA QUISHPE 17 
CONCEJAL Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DEL GADMCG. 5. 18 
CLAUSURA. Una vez dada la lectura Sr. alcalde Delfín Quishpe pone en consideración para su 19 
respectiva aprobación el orden del día, En consecuencia, se procede con la aprobación concejal 20 
Manuel Yuquilema, aprobado concejal Rosa Quishpe: aprobado; concejala Isabel Paca: 21 
aprobado; concejal Rosa Copa: Aprobado, Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Tlgo. Delfín 22 
Quishpe Apugllón alcalde: aprobado; en consecuencia, se aprueba el orden del día de la sesión 23 
ordinaria de concejo municipal del 31 de enero del 2023. DESARROLLO 1.- CONSTATACIÓN 24 
DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE DELFIN 25 
QUISHPE: Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 26 
señores concejales, esto es los señores: MANUEL YUQUILEMA, ROSA QUISHPE, SEGUNDO 27 
GUASHPA, MANUEL YUQUILEMA, ISABEL PACA DAQUILEMA, Y ROSA COPA, contando 28 
con el Quórum Reglamentario para su instalación. El Señor alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la 29 
Sesión ordinaria de Concejo Municipal siendo las 9h;05 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL 30 
ACTA Y RESOLUCIONES DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 24 DE ENERO DEL 2023, Una 31 
vez que el señor secretario procede a dar lectura al acta y resoluciones de la Sesión Ordinaria del 24 32 
de enero del 2023, y menciona que dichas actas fueron remitidas a cada uno de los correos 33 
electrónicos de los señores ediles concejales para su revisión y consecuentemente su aprobación. Por 34 
cuanto se procede con la aprobación del punto en mención, concejal Manuel Yuquilema, aprobado, 35 
concejal Rosa Quishpe: aprobado; concejal Isabel Paca: aprobado; concejal Rosa Copa: aprobado 36 
Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón alcalde: aprobado; Por 37 
unanimidad Mediante Resolución Nro. 016-C-GADMCG-2023, RESUELVE: Aprobar el acta 38 
y resoluciones de la sesión ordinaria de concejo municipal del 24 de enero del 2023.- 3. 39 
INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL 40 
GADMCG. Tlgo: Delfín Quishpe alcalde. MARTES 24 DE ENERO DE 2023, Sesión de concejo 41 
Municipal, Sumilla de documentos Institucionales, Reunión con la Junta Administradora de agua 42 
Potable GADP-Palmira, dejando claro que los trabajos en Palmira si se van a realizar hasta las últimas 43 
fechas de nuestra administración doy paso al procurador sindico para se explique lo demás, Dr. 44 
Antonio Fray: buenos días,  estuvieron presentes los beneficiarios DE LA MATRIZ, Y LOS 45 
propietarios que van hacer afectados por el estudio, en cuanto al proyecto existe la aceptación por 46 
parte de la ciudadanía incluso ya estamos suscribiendo actas para el tema de servidumbres, las 47 
personas se hagan acercado a  la dirección jurídica a manifestar que no va haber oposición ya que la 48 
cantidad de inversión es alta. Este proyecto se va realizar solamente con recursos institucionales. 49 
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Tlgo: Delfín Quishpe alcalde.  Como ustedes han podido escuchar son recursos propios en esta 50 
administración no se ha dejado endeudando en lo más posible se ha tratado de manejar con recursos 51 
propios. MIÉRCOLES 25 DE ENERO DE 2023, Atención a la ciudadanía, Sumilla de documentos 52 
Institucionales, Reunión de GACEMMA en el GAD de Cantón Colta, como presidente de 53 
GACEMMA, en colta observamos que no habido interés de colaborar desde los técnicos de medio 54 
ambiente y técnicos de diseñador gráfico del cantón colta, el alcalde de colta reto a los compañeros 55 
que no han cumplido en presentar la propuesta de recolección y concientización de recolección de 56 
desechos sólidos, en esto estamos trabajando en la concientización por ejemplo martes y miércoles 57 
solo desechos orgánicos, sin embargo esperamos  el apoyo y nosotros como Guamote estamos al 58 
frente.  JUEVES 26 DE ENERO DE 2023, Sumilla de documentos Institucionales, Atención a la 59 
ciudadanía, VIERNES 27 DE ENERO DE 2023, Sumilla de documentos Institucionales, Atención a 60 
la ciudadanía, Inauguración de la cubierta, comunidad Guazan Santa Clarita, una obra más de 20.000 61 
dólares la gente totalmente conforme. SÁBADO 28 DE ENERO DE 2023, Desfile cívico cantón 62 
Cumandá, nos fuimos como institución. LUNES 30 DE ENERO DE 2023, Sumilla de documentos 63 
Institucionales. Además, quisiera agradecer al señor vicealcalde su participación y colaboración 64 
conocemos que las comunidades tienes muchas necesidades, estamos realizando una posible 65 
planificación para definir la apertura y un puente atrás en el sector Pancun, pongo en conocimiento 66 
del pleno que estamos en procesos de intervención lo más pronto posible, hasta aquí mi informe si 67 
alguien desea intervenir en el presente punto. Vicealcalde Segundo Guashpa: buenos días de nuestra 68 
parte hemos gestionada la cama baja de Chimborazo para el traslado de la maquinaria y se cubra en 69 
alguna parte de Guamote, ya que los caminos son necesarios. Concejal Rosa Quishpe: buenos días, 70 
quisiera preguntar sobre el puente ya que soy de la zona ya nos informaron los dirigentes se iba 71 
realizar un lastrado, por lo que se iba hacer el puente más abajo mi pregunta es si con el mismo 72 
presupuestó se va hacer ya que arriba tenemos presupuesto y se eso va utilizar. Tlgo: Delfín Quishpe 73 
alcalde: el señor Gavin vino enojado, le dijimos que con nuestro presupuesto vamos a hacer y se 74 
tomó la decisión de hacer abajo por la comunidad Chismaute alto. El puente se va hacer con muros y 75 
vigas si en algún momento existe estructura para que se coloque en los muros. Esto ya viene el proceso 76 
más de tres años. Concejal Manuel Yuquilema: buenos días la gente se ha de seguir quejando, acepto 77 
las palabras del señor alcalde que todo se realice con trasparencia, y en este mes sabemos que es 78 
político que no se autorice las maquinarias a nadie ya que hay personas que quieren figurear, en Bazán 79 
observamos los techos de las canchas aún no hemos solicitado el informe de la obra, ya que se vio 80 
que parece que no cumple el valor del proyecto, hasta a qui mi intervención. Tlgo: Delfín Quishpe 81 
alcalde: es su deber y obligación la fiscalización ustedes señores concejales pueden solicitar los 82 
informes correspondientes a los fiscalizadores, por otra parte quisiera poner en conocimiento del 83 
pleno del concejo municipal, como es de su conocimiento el día jueves se termina las campañas de 84 
los movimientos políticos  por lo que desde la puntilla (atillo) hasta Guamote vamos a limpiar las 85 
pancartas de todos los movimientos políticos en la vía pública, espacios públicos, postes, con la 86 
finalidad de evitar la contaminación visual esto se desarrollara junto con varios funcionarios el día 87 
sábado 03 de febrero del 2023, para que el domingo de votaciones recibamos a los visitantes por lo 88 
menos con el patio de Guamote limpio esto pongo en  conocimiento del pleno de concejo por 89 
cualquier trámite administrativo. Por Unanimidad mediante Resolución N.º 017-C-GADMCG-90 
2023, RESUELVE, Dar por conocido el informe semanal de actividades del Sr. Delfín Quishpe 91 
alcalde del GADMCG. 4. CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LA COMISIÓN DE OBRAS 92 
PUBLICAS Nº 001-C-GADMCG-2023, SUSCRITO POR LA SRA. ROSA QUISHPE CONCEJAL 93 
Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DEL GADMCG. Concejal Rosa 94 
Quishpe: solicito se de lectura al informe a través de obras públicas. Secretaria general: se da lectura 95 
al informe Nº 001-C-GADMCG-2023 suscrito por la Sra. Rosa Quishpe concejal y presidente de la 96 
comisión de Obras Públicas del GADMCG. Tlgo: Delfín Quishpe alcalde: Gracias, este es el trabajo 97 
de los concejales, ustedes tienen que dar seguimiento, lo bueno es que ya está firmado el contrato con 98 
el taller externo, todos los tramites se han hecho con absoluta trasparencia, la responsabilidad técnica 99 
jurídicas es de la comisión técnica. Gracias por el informe. Concejal Manuel Yuquilema: por un 100 



3 
 

lado, los últimos días tenemos que arreglar las maquinarias entendemos la situación del municipio la 101 
verdad es que los técnicos por simple palabras fallan y se ha dado de baja, son simples cosas, que se 102 
agilite ya que son cosas de la institución que hay personas choferes vienen a pedir a los concejales 103 
para la adquisición de las piezas de reparación, esto no podemos estar permitiendo. Concejal Isabel 104 
Paca: buenos días de mi parte agradezco ya que por las maquinarias había muchos reclamos por lo 105 
que se hizo una reunión en la que se echaron la pelota entre todos, y se concluyó que un simple 106 
informe no se había pasado, conocemos que los procesos no son de la noche a la mañana, pero que 107 
se agilite.  Concejal Rosa Copa: de mi parte también solicito se arregle de manera urgente ya que 108 
hay comunidades que solicitan diariamente sigamos avanzando en los arreglos de los caminos. 109 
Concejal Rosa Quishpe: gracias solamente solicito se continúe con el proceso de manteamiento de 110 
las maquinarias lo más urgente posible. Por Unanimidad mediante Resolución N.º 018-C-111 
GADMCG-2023, RESUELVE, Dar por conocido el informe de la comisión de Obras Públicas 112 
del GADMCG informe Nº 001-C-gadmcg-2023, suscrito por la Sra. Rosa Quishpe concejal y 113 
presidente de la comisión de obras públicas del GADMCG. 6. CLAUSURA. Una vez que se ha 114 
agotado el orden del día el Señor alcalde Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria del 115 
31 de enero del año 2023, siendo las 10h00 minutos, para constancia firman la presente Acta junto a 116 
la secretaria que CERTIFICA. -   117 
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Abg. Marlene Caín Ortiz                  Tlgo. Delfín Quishpe Apugllón 123 

SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GADMC-G 124 

DEL GAD-GUAMOTE                                                               GUAMOTE  125 


